



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 7 Pièces |
| Superficie | 152 m² |
| Référence | MZIOP1071 |
| Prix | 800 000 € |

Cabris

Maison à vendre (06530)

Exclusivité. Cette maison de village de 140 m² habitables a bénéficié d'une rénovation réussie et offre 4 chambres, 1 salle de bains et 2 salles de douches et bien sur deux cuisines équipées. Il est possible, sans travaux de la configurer en deux appartements « duplex » indépendants. Ouverte sur l'extérieur grâce à sa terrasse privative et ses balcons, on goute au charme de la vie d'un village Provençal tout en profitant de perspectives sur le lac de Saint Cassien et la merveilleuse colline de Cabris. Cette maison, par sa configuration en deux duplex, dispose de deux séjours (chacun avec ...

Sole agent. This village house with 140 sqm of living space has been successfully renovated and offers 4 bedrooms, 1 bathroom and 2 shower rooms. Open to the outside world via its private terrace and balconies, you can enjoy the charm of Provençal village life while taking in the views over Lake Saint Cassien and the wonderful hill of Cabris. This house is split into two duplexes, with two living rooms (each with a fireplace), one on the garden level and the other on the top floor, featuring a high ceiling and a mezzanine that doubles as a TV corner. You'll love its privileged location and the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

